



1) **Problema Elegido:**

Metodologías de desinfección poco eficientes e incómodas. En ocasiones se prefiere correr el riesgo de no realizarla por el esfuerzo que lleva.

Temática dentro del Hackaton: Salud - Impulso de prácticas de prevención e higiene mediante a través de dispositivos y softwares.

2) **¿A quién afectan puntualmente? ¿Los conocen? ¿Son ustedes?**

Afecta a todas las personas. A los miembros de este grupo (jóvenes) pero mas que nada a las personas denominadas de riesgo

3) **¿En qué lugar se da?**

En todas las casas, lugares de trabajo (oficinas), lugares de riesgo (hospitales) y cualquier otro lugar donde las personas planean permanecer por bastante tiempo.

4) **¿Conocen organizaciones o personas que trabajen para solucionarlo?**

Existen muchas metodologías de desinfección algunas mas eficientes que otras. El tipo de tecnología que proponemos se ha comenzado a desarrollar a medida que se esparció la pandemia.

5) **¿Cuales son sus causas?**

Impulsar un mundo con mejores prácticas de higiene. pretendemos obtener lucro con nuestra solución.

6) **¿Cuales son sus consecuencia?**

Personas que se acostumbraron a ganar el hábito de la desinfección.

## Resumen Ejecutivo

Clean Box® surge como respuesta a una necesidad incipiente de las familias y las empresas a orar por la salud tanto de sus miembros como de la sociedad. El enorme impacto que tuvo en la vida cotidiana la pandemia causada por el coronavirus COVID - 19, no solo generando perjuicio en la salud sino que también deteriorando la economía y cambiando los hábitos de millones de personas, llevó a que el equipo formado por Sebastian Garcia, Julian Cerrato, Santiago Ruiz y Ignacio Arévalo desarrollemos una alternativa que nos permite hacer frente en alguna medida a esta problemática.

Como consecuencia de lo comentado en el párrafo anterior, Clean Box® viene no solo a combatir la pandemia desde el punto de vista sanitario sino que también busca generar mayor seguridad psicológica teniendo en cuenta el enorme impacto que la situación generó en la salud emocional de las personas.

En una primera instancia el objetivo de nuestro emprendimiento será el de lanzar una caja de desinfección mediante luz UV bactericida y germicida destinada a la limpieza de objetos de uso diario, principalmente celulares, billeteras y llaves.